

Die 5 Meerjungfrauen

saku+neji

Von sakura2003

Kapitel 4: 4. Kapitel Unsere Familie

Rückblick:

" Wir haben damals nicht einmal das Meer, die Sonne, den Wind, das Gras, den Sand unser zu Hause gesehen gespürt oder gefühlt" (Temari)

" Ja wie lange seit ihr den jetzt eingesperrt gewesen "

meinte Kiba ungeduldig.

" Wir waren... 10 lange Jahre eingesperrt gewesen "

meinte Sakura traurig und guckte uns an. Ich zog scharf die Luft ein als sie meinte das sie 10 Jahre wirklich 10 Jahre eingesperrt gewesen sind ist traurig.

Rückblick ende.

Sakura prof.:

Meine Mädels und ich, laufen gerade durch unser Zuhause, denn wir leben im Schloss, ja richtig gehört wir lieben im Schloss, aber auch nur weil uns die Königin, die Mutter von Karin ihrer Tochter, aufgenommen hat. Da sie nach 10 langen Jahren immer noch keine Kinder bekommen hat, das war vor 12 Jahren und da man gemeint hat das sie keine Kinder kriegen kann hat sie uns Adoptiert, aber nicht um uns ein besseres Leben zu ermöglichen nein sondern um eine von uns, falls sie keine Kinder bekommt und sie abdanken muss, auf den Thron zu setzen.

Aber nach 2 Jahren bekam sie dann schließlich das Rothaarige Monster namens Karin

und wenn ich Rothaariges Monster meine, dann meine ich Rothaariges Monster, denn sie hat Rote Harre lockige lange Haare, eine piepsige Stimme, ist immer geschminkt, zeigt sehr viel aus, und zieht sich an wie eine Schlampe. Aber das ist ihr auch nicht zu verdenken, denn wie sagt man so schön, wie die Mutter so die Tochter und ihre Mutter ist genau so wie ihre Tochter.

Der einzige in der Familie der noch normal ist, ist der König, aber der ist sehr verbittert von dem Tod seiner vorherigen Frau das es ihm egal ist wie seine neue Frau ist, ihm ist nur noch wichtig das es dem Königreich gut geht und das Königreich verlangte nach 3 Jahren des Trauern von Königin Shizune eine neue Königin und so nahm sich der König eine andere Frau Leiko, die anscheinend keine Kinder kriegen konnte, also nahmen sie und der König uns auf und erzogen uns.

Als aber dann Karin zur Welt kam und sie Gesund war, wollte die Königin das wir von der Bildfläche verschwinden, aber der König war da gegen und so kam es ihr nur zu recht als wir gefangen genommen wurden. Aber als wir dann nach 10 Jahren wieder auftauchten, wollte sie uns verschwinden lassen es würde ja eh keiner bemerken, aber wir konnten ihr bis jetzt immer entkommen uns so lebten wir mehr oder wenig glücklich im Schloss.

Als dann ein Diener an unserer Zimmertür klopfte, richtig gehört UNSERER Zimmertür, denn wir teilten uns auf Befehl von Königin Leiko ein kleines Zimmer wo gerade mal 1 Doppelbett und 1 normales Bett ein Kleiderschrank, ein Nachtschränkchen und ihm Zimmer befand sich auch noch ein Bad mit einer kleinen Badewanne und einem Waschbecken. Und wie wir nur auf zwei Betten schlafen zu 5, ist der Königin egal, sie ist der Meinung da wir eh so dünn sind passen 3 auf ein Doppelbett und 2 auf ein normales Bett. Also schliefen ich, Tenten und Hinata in einem Bett und Ino und Temari im anderem. Aber ich lenke gerade ab, also gehe ich an unsere Zimmertür und machte dem Diener auf.

" Die Prinzessinnen sollen zum essen kommen " meinte der Diener nach dem er sich vor uns verbeugt hat und ich ihm mit einem Handzeichen klar gemacht habe das er gehen kann. Und warum sich die Diener vor uns verbeugen uns Prinzessin nennt liegt daran das wir immer noch Kinder von der Königin und dem König sind, egal ob Adoptiert oder nicht. Und das geht Leiko und Karin so richtig auf den Keks denn schließlich sind wir und damit meine ich mich und Temari die ältesten und somit die Kronerben und nicht Karin und das heißt das nicht sie Königin wird sondern eine von uns.

Und deswegen sind lieber die Diener höflich als wenn wir sie bestrafen wenn wir Königin sind und so haben wir auch die Chorege, aber uns kann immer noch jemand daran hindern. Als machten ich und meine 'Schwestern' uns auf den weg zum Speisesaal, dort angekommen verbeugen wir uns einmal und meinen " Guten Abend Vater, Mutter, Karin" und setzten uns an unseren platz und wurden von Vater und 'Mutter' mit einem nicken begrüßt und von Karin wie zu erwarten wurden wir ignoriert. Als dann das essen vorüber war und Karin und Leiko gegangen sind das sie wie sie so schön gesagt haben 'ihren schönheitsschlaf brauchen' als ob das bei denen noch was helfen würde. " Vater wir wollen fragen ob wir morgen aus schwimmen dürfen "

" Wo ist das Problem, sonst habt ihr auch nie bescheid gesagt" fragte mein Vater uns und ich bemerkte wie Hinata und Ino nervös wurden, denn es stimmt sonst hatten wir nie gefragt aber das ist jetzt auch neben sächlich " Wir wollen den ganzen Tag aus schwimmen und vielleicht morgen auch noch " meinte dann Hinata schüchtern und wird am ende immer leiser. Unser Vater guckt nicht gerade begeistert, aber nickte dann doch noch nach langer Überredungskünste von uns. Also bedankten wir uns und machten uns schnellst möglichst auf den weg, als wir dann endlich das Schloss und dann im offenem Meer sind schwimmen wir an die Oberfläche, an den Persönlichen Strand des Prinzens und seiner Freunde. Den als sie uns beim Kitzeln am Strand entdeckt haben, haben wir mit bekommen das, sie heute zum Strand wollen um mal etwas zusammen zu machen.

Und als ich zu Hinata rüber schaue kann ich förmlich spüren das sie sich auf Naruto freut ob wohl sie ihn nur 2 mal gesehen hat, denke ich das sie sich in ihn verliebt hat, also schwimme ich ein bisschen zurück um neben Hinata her zu schwimmen. " Hinata kann es sein das du etwas für Naruto empfindest " fragte ich neugierig und gucke ihr dabei zu wie sie rot wird und anfang zu stottern was die andern belustigt mit verfolgen, " A...aaallsssssooo.....iiiiich weiß nicht,aaaber ich denke....sssschon " ich und die andern müsse anfangen zu lachen den man sieht nicht jeden tag wie Hinata wegen ein paar worten rot wird und fast in ummacht fällt.

Ich hoffe es hat euch gefallen und ich wünsche euch noch schöne Ferien ^^

Lg Sakura2003